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Mein Bogen setze ich in die Wolken; 
er soll das Zeichen des Bundes werden 

zwischen mir und der Erde.
(Genesis 9, 13)

Ein Versprechen ist wie eine Versicherung, ein Eid
oder eine Zusage. Die heutige Welt ist manchmal
voller leerer Versprechen, von Menschen, die ihr
Wort nicht halten konnten. Wenn man jemandem ein
Versprechen gibt, gibt man ihm gleichzeitig einen
Anlass zur Hoffnung und ich glaube, das sollte man
sich immer wieder bewusst machen, wenn man
etwas verspricht. 

Gott hat den Menschen ein Versprechen gegeben, 
er hat ihnen Hoffnung geschenkt, die Zusage, 
dass er die Welt nie wieder überfluten würde 

und dieses Versprechen mit einem Zeichen versehen
– einem Regenbogen.

Wann hast Du, das letzte mal in den Himmel
geschaut und einen Regenbogen gesehen? 
Wem hast Du einen Anlass für Hoffnung – ein
Versprechen gegeben?


